Crónicas de Lanzarote

12 de Enero del 2017

Haría acoge este sábado un acto de reconocimiento con motivo del 50 aniversario del Club de Lucha Unión Norte

El periodista deportivo José Manuel Pitti ofrecerá una charla sobre su experiencia recorriendo los terreros del Archipiélago

Haría acoge este sábado un acto de reconocimiento con motivo del 50 aniversario del Club de Lucha Unión Norte

Con motivo del 50 aniversario de Club de Lucha Unión Norte, el Ayuntamiento de Haría y la propia entidad deportiva realizarán un acto de reconocimiento a la Junta Directiva fundadora del Club, este sábado, 14 de enero, a las 12:30 horas, en el Centro Sociocultural La Tegala de Haría.

El acto, en el que estarán presentes la presidenta del Club, Rosa María Pérez, y el alcalde de Haría, Marci Acuña, contará con la presencia del periodista y parlamentario regional José Manuel Pitti.

El conocido locutor deportivo, explica este jueves en la convocatoria el Ayuntamiento norteño, disertará sobre su experiencia en el terrero de lucha durante los 30 años que estuvo al frente de diversos programas de radio y televisión retransmitiendo las luchadas por toda Canarias.

Hoja del Municipio de Haría

14 enero, 2017

Acto de reconocimiento con motivo del 50 aniversario del Club de Lucha Unión Norte

Con motivo del 50 aniversario de Club de Lucha Unión Norte, el Ayuntamiento de Haría y la propia entidad deportiva realizarán un acto de reconocimiento a la Junta Directiva fundadora del Club, este sábado, 14 de enero, a las 12:30 horas, en el Centro Sociocultural La Tegala de Haría.

Hoja del Municipio de Haría

14 enero, 2017

Acto de reconocimiento con motivo del 50 aniversario del Club de Lucha Unión Norte

Con motivo del 50 aniversario de Club de Lucha Unión Norte, el Ayuntamiento de Haría y la propia entidad deportiva realizarán un acto de reconocimiento a la Junta Directiva fundadora del Club, este sábado, 14 de enero, a las 12:30 horas, en el Centro Sociocultural La Tegala de Haría.

El acto, en el que estarán presentes la presidenta del Club, Rosa María Pérez, y el alcalde de Haría, Marci Acuña, contará con la presencia del periodista y parlamentario regional José Manuel Pitti.

El conocido locutor deportivo, explica este jueves en la convocatoria el Ayuntamiento norteño, disertará sobre su experiencia en el terrero de lucha durante los 30 años que estuvo al frente de diversos programas de radio y televisión retransmitiendo las luchadas por toda Canarias.

Lancelotdigital

15 de Enero del 2017

Haría homenajea a los fundadores del CL Unión Norte en su 50 aniversario

El periodista deportivo José Manuel Pitti estuvo presente en el emotivo acto celebrado el CSC La Tegala

El Centro Sociocultural La Tegala de Haría acogió este sábado el acto de reconocimiento con motivo del 50 aniversario de Club de Lucha Unión Norte, organizado por el Ayuntamiento de Haría y la propia entidad deportiva, que brindaron un merecido homenaje a la Junta Directiva fundadora del Club.

El acto, en el que estuvieron presentes, entre otros, la presidenta del Unión Norte, Rosa María Pérez, y el alcalde de Haría, Marci Acuña, contó con la presencia del periodista y parlamentario regional José Manuel Pitti, gran conocedor del mundo de la lucha canaria y de los terreros de todo el Archipiélago.

Se trata del primero de los numerosos eventos que se celebrarán a lo largo del año para conmemorar el medio siglo de existencia del Club, del que el primer edil norteño destacó "que se ha convertido ya, por méritos propios, en un referente del deporte canario, en general, y de la lucha, en particular".

Por su parte, el concejal de Deportes, Ivens Pérez, hizo hincapié en el papel jugado por el Club de Lucha Unión Norte en la historia del municipio, apostando por la juventud y fomentando valores como el esfuerzo, el compañerismo, el espíritu de sacrificio y la vida saludable.

La Provincia

16 de enero, 2017

Una agarrada de 50 años

El Club de Lucha Unión Norte sigue en la brega tras cumplir medio siglo de vida desde su fundación El equipo surgió tras la fusión de los rivales Haría y Máguez

Aránzazu Fernández

ARRECIFE

El 14 de enero de 1967 la rivalidad de los equipos de lucha canaria de Haría y Máguez, ambos del municipio norteño, se rundió en un solo: Club Deportivo de Lucha Canaria Unión Norte. El pasado sábado se cumplieron 50 años de aquella fusión tras el acuerdo unánime de las juntas directivas de ambos clubes, encabezadas por Eusebio Romero García (Haría) y Alpidio Curbelo Romero (Máguez), tal y como se refleja en el acta de la reunión celebrada hace medio siglo en la sede social del conjunto del Haría, situada en el local que hoy ocupa el centro sociocultural La Tegala, donde tuvo lugar el reconocimiento al Unión Norte. Rosa María Pérez, presidenta desde enero de 2012 y primera directiva en la historia del Unión Norte, presentó el evento.

El cronista oficial de Haría, Gregorio Barreto Viñoly, fue el primer secretario de la nueva junta directiva, que presidió José Domingo Reyes Espino (Paco Reyes). "La rivalidad, que también se extendía a las familias, como Hernández y Martín, porque los de Haría y Máguez eran parientes, era muy grande entre ambos equipos y fue muy buena idea unirlos" aseguró Barreto. Insistió en "lo bueno de ese logro porque así el deporte de la lucha canaria en Haría quedó unido" y añadió que "había mucho interés, por ambos lados en colaborar" Barreto estuvo en la directiva del Unión Norte, al menos, en dos mandatos. Entre los luchadores históricos que destacó se encuentran Ambrosio Rodríguez "El Colorao", Felipe de León, que procedía de Tao y se afincó en Mala, Segundo Barreto Figueroa y Andrés Luzardo Barreto "El Pollo de Máguez" que "fue una excepción porque superó todo lo que había anteriormente" Mientras San Bartolomé y Arrecife se fortalecían con más puntales porque contaban con más apoyo económico, "Haría estaba en decadencia" recordó Paco Reyes y, "por eso, hubo la necesidad de unir a los dos equipos de Haría y Máguez"

La llegada del "Pollo de Arrecife"

Un refuerzo importante para que el Unión Norte pudiera intentar competir a la altura de otros combinados de la Isla fue Heraclio Niz Mesa "Pollo de Arrecife" cuyos padres eran del municipio. "Gracias a él, que fue un afamado luchador que hizo grandes luchadas en las siete islas, fuimos subcampeones de la liga insular, a pesar de que cuando vino a Haría ya estaba en declive y su profesión como guardia municipal de Arrecife le restaba tiempo para la lucha. Tuvo que luchar con Verdellada, que era 'Pollo de San Bartolomé' y nos quedemos segundos" rememoró Reyes. El que fuera primer presidente del Unión Norte durante dos años aplaudió el homenaje del club y el Ayuntamiento de Hana a la primera junta directiva "por el recuerdo a nuestra juventud, el agradecimiento por nuestra labor y porque puede ser un estímulo para los que siguen ahí y un aliento para los que están luchando y los representantes de los equipos" dijo Reyes, que tiene 81 años.

Tomás Rodríguez Barrios, que primero fue vocal y luego mandador del Unión Norte, fue otro de los primeros cargos del equipo que estuvo en el acto celebrado en La Tegala. Resaltó la dedicación de Reyes y la vinculación al club, aun cuando ya no

residía en el municipio por su labor como docente en Soo. Además de Reyes, Barreto y Rodríguez conformaron la primera junta directiva Eugenio Torres Peraza (vicepresidente), Marcelino Perdomo García (tesorero). Pedro Villalba Borges (Contador), Félix Robayna Delgado, Román Betancort Rodríguez, Saturnino Perdomo Betancort, Nicolás Reyes Espino, Manuel López Villalba, Tomás Rodríguez Barrios y José Bonilla Niz (vocales), Varios de los primeros directivos ya han fallecido y fueron sus familiares los que recogieron el detalle de recuerdo. José Manuel Pitti, impulsor del programa La Luchada de Televisión Española en Canarias y diputado en el Parlamento regional por Tenerife, explicó que defiende la lucha canaria como "una metáfora le lucha, de entrega, de comunidad, de pueblo y Haría es eso, la Historia de una lucha constante con grandes luchadores en la economía, la sociedad, la cultura y en el terrero" En la segunda mitad de los años ochenta del siglo pasado, se realizó desde Haría la primera retransmisión de La Luchada vía satélite, señaló Pitti.

Acuña: "El objetivo de crear un club deportivo más fuerte se ha cumplido con creces"

El alcalde de Haría. Marci Acuña afirmó que la historia ha demostrado que el objetivo de crear un club deportivo más fuerte y con más perspectivas de rivalidad con otros clubes de la Isla, se ha cumplido con creces, superando incluso las expectativas iniciales que se tenían y poniendo el hombre de Haría en lo más alto del deporte lanzaroteño en general y la lucha en particular" Además, el Unión Norte, que recibió el Premio Haría 2009, supuso, en palabras de Acuña, "el ejercicio de conciliación, de tener altura de miras de dos clubes rivales que competían y tenían grandes diferencias".

Concluyó su intervención aseverando que la lucha canaria es el espectáculo deportivo que más afición ha generado en Haría y subrayó "el fomento de valores como el esfuerzo, el tesón, el espíritu de sacrificio y superación de los que aquí habitamos, así como la nobleza de nuestro vernáculo deporté" palabras que suscribió el concejal de Deportes, Ivens Pérez.